

Lanzamiento de libro

647192

"La Niña estaba en Chuquicamata"

En las dependencias del Chilex Club, se procedió a la muestra de esta recopilación de cuentos

Con la presencia de importantes autoridades de todo orden, además de los seguidores de la literatura y la cultura local, se registró en las dependencias del Chilex Club de Chuquicamata el lanzamiento del libro, "La Niña estaba en Chuquicamata".

La obra, perteneciente a Juan José Araya, es una recopilación de cuentos alusivos al mineral de Chuquicamata, Calama y de la Región de Coquimbo, en las que se mezcla la naturalidad del hombre y las posturas típicas de los habitantes de la zona.

Juan José Araya pertenece a la agrupación cultural Kori, y ha asistido a una serie de talleres literarios organizados en la zona norte, además de talleres de narrativa y lírica en la Universidad Católica del Norte.

Además, cabe consignar que es socio fundador de la Asociación de Escritores de Calama. Este escrito es el segundo de propiedad de Ara-



En Chuquicamata se realizó el lanzamiento de "La Niña estaba en Chuquicamata".

ya, quien anteriormente había publicado el denominado "Tesoros del Aguaribá", relacionado con el tesoro incaico.

Además ha participado

en varias antologías de talleres literarios nortinos, en los que su aporte y experiencia ha sido fundamental para conseguir sus publicaciones y sus logros literarios.

"El Mercurio" (Calama) pág. A23 26/10/02

"La niña estaba en Chuquicamata" [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La niña estaba en Chuquicamata" [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile